



令和4年1月12日編集・発行 東大淀小学校 泉 恵子

新年、あけましておめでとうございます。令和4(2022)年、寅年 がスタートしました。寅年は、新しい動きが胎動し、大いに伸びるといった 縁起のよさを表しています。寅年に因んで、さらに成長していけるように願っています。冬休み明けは、まとめの時期であるとともに、次年度への助走の時期でもあります。また、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」というように、とても早く過ぎ去っていきます。1日1日を大切に、1年のまとめをしっかり行い、次年度へのより良い準備を行っていく所存です。「伸ばす」「成長」にふさわしい「寅」年になるよう東大淀小学校職員一丸となって、教育活動に取り組んでまいります。今年もよろしくお願い致します。



## 冬休み明け集会は放送で行いました

11日(火) 例年より少し長い冬休みが明けました。体育館で冬休み明け集会を行い、元気な児童と対面してお話をしたかったのですが、先週から日本中にオミクロン株感染の勢が増し、三重県の感染者数も増えてきましたので、大事を取り放送でお話をしました。冬休みの宿題は、「一年の計は元旦にあり」というお話から、この一年をどのような



一年にするのかを、まず目標設定し、その目標を達成するにはどのような計画を立てるのかを、1月1日(元旦)に考えましょうという宿題でした。皆さんの目標を集会で発表してもらおう予定でしたが、各担任の先生から皆さんの目標は教えてもらう事としました。そして、私の目標は学校教育目標「生き抜く力」を養う事、そして全ての活動で「誰一人取り残さない」を合い言葉に温かい東大淀小をつくりたいこととお話ししました。

## 小学校ラジオ体操コンクール奨励賞 5・6年生

全国小学校ラジオ体操コンクールで5・6年生が奨励賞をいただきました。「全国小学校ラジオ体操コンクール」は、全国の小学生の体力づくりのお手伝いを「かんぼ生命」さんが中心になって、2014年からはじまりました。今年度は全国で114校の小学校が参加しているそうです。また奨励賞というのは、次回コンクールに向けて、飛翔が楽しみな学校に向けて与えられるものです。



23日(木) かんぼ生命三重支店長様・北浜郵便局長様・かんぼ生命職員様四人の方が来校され賞状と参加賞を授与して下さり、支店長様からはお話しもいただきました。5・6年生の児童は選抜でなく、全員で4チームに分かれて誰一人取り残されることなく全員で参加して、賞をいただいた事に価値あるものと思います。今後健康づくり、体力づくりにみんなでラジオ体操を活用していきましょう。

## 冬休み体力アップ教室 4日間開催



冬休み中に PTA 協賛事業で 4 日間、体力アップ教室を開催しました。1 年生～6 年生の児童 21 名が参加しました。種目は陸上運動の跳躍を主において立ち幅跳び、走高跳、5 段跳び、棒高跳びの 4 種目に挑戦しました。児童は、高学年が低学年に声をかけて、励まし合い、一生懸命に跳躍しました。砂場は、地域の方に整備していただいたおかげで、空気の入ったフワフワの砂場でしたので、着地でケガもなく楽しく活動できました。有難うございました。

## 変異株オミクロン株の感染予防対策について



先週より変異株オミクロン株の感染者数が爆発的に増加しています。基本的な感染予防策としては、変異株であっても、従来と同様に、3密の回避、特に会話時のマスクの着用、手洗いなどの徹底が推奨されており、本校におきましても引き続き、「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」に基づき、感染症対策を講じてまいります。特に、冬季であることを踏まえ、換気の徹底について留意していきたいと思っております。引き続きお子様の体調管理と、衣服による防寒対策のご協力をお願いいたします。新型コロナウイルス対策として、冬休み中に学校の手洗い場で自動水栓化が実現しました。かざした手をセン

サーが感知して水を出すため、他の人が触れた蛇口をひねる必要がなく、感染抑制につながります。1 階～3 階のトイレ横の手洗い場、1 階のアレルギー対応手洗い場、体育館トイレの手洗い場の 5 ヲ所が自動水栓化されました。冬休み明けにオミクロン株が急拡大する中、少しでも安全に学校教育活動を行うことができ、大変心強く感じています。

尚、感染予防対策ガイドラインの変更や行事等の急遽の変更が生じたときは、すぐメールや本校ホームページ・トピックスにてお知らせさせていただきます。ご確認ください。

## 1月の行事予定追加分

- 18日(火) 3,4年生 陸上競技「パラリンピックが教えてくれたこと」  
走り幅跳びパラリンピアン前川選手との交流会 オンライン
  - 20日(木) WQU 4年～6年 全校おおなわ大会(児童会)
  - 21日(金) 全校おおなわ大会(児童会)
  - 26日(水) みえスタディチェック 5年生
- ※他の行事につきましては学校だより No18 をご覧ください。



### <お知らせ>

- 1月15日(土)に予定しておりました、PTAリサイクル回収をオミクロン株の急速な感染拡大のため中止いたします。PTA本部役員様を中心にきめ細かなご準備をしていただき、地域の方々には軽トラック借用の準備をしていただいておりますので、大変申し訳ない思いですが、皆様の安全と命を守る事を第一に考えて、PTAの役員様と判断させていただきました。尚当日は雨天時の対応(パッカー車で企業の回収のみ)をさせていただきますのでお知りおきください。